

02 de junio de 2025

Primeras Planas

Define sólo un 13% todo el Poder Judicial

Entre 12% y 13% votaron en la elección del Poder Judicial

Cerca de 13 millones acuden a las urnas Votaron 13 millones: "fue un éxito": Claudia

Participan 13% de votantes en la elección judicial: INE

Estrena el país elección judicial; Sheinbaum: ha sido todo un éxito

Votan entre 12.57% y 13.33%

Relajado

¡Como el PSG!

Reforma

El Universal

Excélsior

<u>Milenio</u>

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

Ovaciones

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Marcan una nueva historia en la democracia

Funcionarios y mandatarias emitieron su voto en los primeros comicios para elegir ministros, magistrados y jueces. En contraste, hubo protestas. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, encabezó el monitoreo de seguridad. <u>El Heraldo de México / 24 Horas</u>

Reconocen uso de acordeones; saldo blanco

Durante la jornada electoral circularon acordeones para inducir el voto, lo cual fue confirmado por la consejera presidenta del IECM, Patricia Avendaño. La titular de la FGJ, Bertha Alcalde, y el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, encabezaron un operativo conjunto de monitoreo en tiempo real en el C5 para prevenir irregularidades. Excélsior / El Día / sin mención: La Jornada / La Prensa / Contra Réplica

Remueve SSC a mandos por desalojo del Foro Alicia

Buen susto se llevaron los asistentes al concierto que ofrecería el artista vasco Fermín Muguruza, en el Foro Alicia de la CDMX, cuando elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y el Ejército Mexicano desalojaron el recinto. Los asistentes tomaron videos y pronto esta situación se hizo viral, por lo que, en poco tiempo, el secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez**, informó que, derivado de la cancelación y desaforo del concierto, la Dirección General de Asuntos Internos inició una investigación para deslindar responsabilidades en torno a la participación de la Secretaría en dicho operativo; en tanto, los mandos responsables del sector quedaron relevados de su cargo. <u>Eje Central</u>

Alistan a Valquirias, el equipo femenil de operaciones especiales de CdMX

Aproximadamente 50 mujeres que buscan formar parte de la primera generación de Valquirias, el equipo femenil de la **UMOE** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, inició la capacitación de uniformadas de diferentes agrupamientos y otras dependencias que pretenden adquirir el perfil de operaciones especiales como una superación personal y profesional. El curso, que durará poco más de dos meses, contempla actividades como orden cerrado, combate cercano y urbano, operaciones rurales y aeromóviles, entre otras. Milenio



02 de junio de 2025

Difícil e histórica: Brugada

En una jornada marcada por la tranquilidad y el orden, la jefa de Gobierno capitalino, Clara Brugada, emitió su voto en la elección del Poder Judicial. Indicó que se desplegó un operativo especial por parte de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a fin de permitir que la ciudadanía ejerza de manera libre su derecho democrático. Reforma / La Prensa / El Heraldo de México / El Gráfico / 24 Horas / Eje Central / Basta / Unomásuno

Mandos de la SSC actuaron por su cuenta, afirma Brugada

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, dijo que dos mandos de la **Policía capitalina** ya fueron separados de sus funciones, actuaron por su cuenta y llamaron al Ejército para desalojar el Multiforo Alicia el pasado viernes por la noche. El Universal / Reforma / Excélsior / La Jornada / La Razón / La Crónica de Hoy / El Sol de México / La Prensa / Ovaciones / El Gráfico / Contra Réplica / Basta / 24 Horas

Catean un punto en la Cuauhtémoc

Cuatro personas fueron detenidas por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en conjunto con la FGJ, tras un cateo en un domicilio de la colonia Paulino Navarro, en la alcaldía Cuauhtémoc. El punto fue identificado como centro de distribución y almacenamiento de drogas. <u>Basta</u>

Agrede hombre a tiros a su expareja sentimental

Una reunión entre un adulto mayor y su expareja sentimental estuvo a punto de culminar en tragedia, ya que el hombre atacó a balazos a la mujer y ésta se defendió y lo acuchilló, por lo que ambos terminaron en el hospital, los hechos ocurrieron en calle Quemada, de la colonia Narvarte Poniente, alcaldía Benito Juárez. La Prensa / Basta / El Gráfico

Hallan a un niño sano y salvo

Un niño que caminaba solo por calles de la colonia San Miguel Chapultepec, en la alcaldía Miguel Hidalgo, fue resguardado por un vendedor ambulante, quien pidió el apoyo de elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Más tarde, al sitio acudió una mujer, quien fue identificada como la madre del menor, quien buscaba a su hijo. Reforma

Atoran en Perisur a presunto fardero

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** confirmó la detención de un presunto fardero que pretendía hurtar dos bolsos de diseñador valuados en más de 12 mil pesos. El arresto se logró en flagrancia dentro de un centro comercial ubicado sobre Anillo Periférico Sur, en la colonia Jardines del Pedregal. <u>La Prensa</u>

Detienen en BJ a ladrón de cableado telefónico

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un sujeto que intentaba sustraer cable de la vía pública sobre calle Necaxa, alcaldía Benito Juárez. La Razón

Detienen a 2 menores con arma y droga

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a dos menores de edad en posesión de un arma de fuego corta y 50 dosis de aparente marihuana en calles de la alcaldía Cuajimalpa de Morelos. <u>El Universal</u>



02 de junio de 2025

Ahora ordeñan el combustible de los autos particulares

Un hombre fue detenido por policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** luego de que operadores del C2 alertaron a los elementos sobre la sustracción de gasolina de un auto particular sobre calle Manuel Doblado, en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc. <u>Diario de México</u>

Apañan a ratas colombianas

Dos sujetos de nacionalidad colombiana que asaltaron a un hombre dentro de su automóvil y le robaron 350 mil pesos en efectivo correspondientes a una nómina empresarial sobre calles de la colonia Nativitas, alcaldía Benito Juárez, fueron detenidos por elementos la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras una persecución sobre avenida Insurgentes Norte y Salvador Carrillo, en la colonia CTM Atzacoalco. Basta

Guerra a muerte en la Valle Gómez

Un sujeto fue detenido por efectivos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** tras quitarle la vida a balazos a tres hombres y dejar heridos a otros dos dentro de una vecindad ubicada en calle Real del Monte, en la colonia Valle Gómez, alcaldía Venustiano Carranza. <u>Basta</u>

Fallece prensada en su auto

Un brutal accidente cobró la vida de una joven conductora y dejó heridas a otras dos mujeres, luego que su lujoso Mini Cooper amarillo se estrellara contra un árbol en calles de la alcaldía Coyoacán; el vehículo quedó completamente desecho. Los hechos ocurrieron sobre el Eje 2 Oriente, esquina con calle Malvas, en la colonia Alianza Popular Revolucionaria. Paramédicos del **ERUM** y Cruz Roja, así como **elementos de la SSC** acudieron al lugar y lograron rescatar a las sobrevivientes. Basta / Reforma / Metro / El Gráfico

Fallecen atropellados en dos accidentes

En hechos distintos, una mujer y un hombre perdieron la vida tras ser arrollados. El primer caso se registró en la colonia Del Parque, alcaldía Venustiano Carranza, donde un hombre fue embestido por el conductor de un auto particular, el cual escapó tras el hecho. Mientras, en la colonia Ejido Viejo de Santa Úrsula, una mujer perdió la vida al ser atropellada sobre calzada de Tlalpan, en la alcaldía Coyoacán. El probable responsable fue detenido por **elementos policiacos**. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

PAN patrulla las casillas; acusa irregularidades

El diputado panista, Andrés Sánchez, acudió a la casilla 3959, en la colonia Valle Escondido, zona limítrofe entre la alcaldía Tlalpan y Xochimilco, donde refirió una baja participación ciudadana. "No hay absolutamente nadie en esta casilla. Hay una persona de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** apoyando y vigilando el voto, pero como pueden ver, la casilla está vacía (...) nadie quiere participar, nadie quiere venir a votar", mencionó en una transmisión en vivo. 24 Horas

Columna Circuito Interior

Sobre el operativo de agentes de la **SSC** y militares que cancelaron un concierto en el Multiforo Alicia, hay quien dice que ya fueron muchas disculpas, pero lo que hacen falta son cortafuegos. Y es que mientras las autoridades insisten en que los mandos que intervinieron lo hicieron por su cuenta, no hay que olvidar que existe un convenio que se firmó en el sexenio pasado y que permite a células de policías locales y elementos castrenses recorrer la CDMX. Reforma



02 de junio de 2025

Columna La trastienda: ¿Fuego amigo?

Lo ocurrido en el Foro Alicia parece un concurso de errores y maniobras de manos ocultas que tratan, con bastante empeño, de crear problemas. La rápida reacción de **Pablo Vázquez**, el secretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, quien admitió el involucramiento indebido de elementos de la policía capitalina, de inmediato anunció tanto la investigación respectiva como la separación del cargo de los mandos involucrados, evitó que el escándalo creciera más y los costos para la autoridad aumentaran. Igual de rápido que lo hizo la SSC, debieron actuar otras corporaciones que participaron en el desalojo del concierto. <u>Eje Central</u>

Columna A la sombra: Remueven a mandos por desalojo del Multiforo Alicia

Y en la CDMX, la jefa de Gobierno, Clara Brugada, calificó como "desproporcionado" el desalojo del Multiforo Alicia realizado por elementos del Ejército y la Policía capitalina durante un concierto de Fermín Muguruza. Tras emitir su voto, anunció que ya fueron removidos dos mandos de la SSC y que continúan las investigaciones. La secretaria de Cultura, Ana Francis Bayghen, informó que se revisarán los protocolos de actuación y se buscará reponer el concierto de forma gratuita. "A la cultura se le defiende, se le apoya y se le invierte", aseguró Brugada. El Sol de México

Columna Otros ángulos: ¿Quién le mueve el piso a Clara? / Gerardo Esquivel

Tercero, lo ocurrido este viernes en el Multiforo Alicia, un espacio cultural que fue desalojado en un operativo conjunto por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y de la Guardia Nacional, quienes iban equipados con armas largas como si se tratara de un enfrentamiento con criminales. La imagen de policías desalojando el foro allí queda para la posteridad y para vergüenza de un gobierno de corte progresista. Milenio

Columna Pepe Grillo: Foro Alicia

Lo que pasó en el Foro Multicultural Alicia dejó entrever un grave problema que aún sigue sin resolverse. ¿Quién fue quien tomó la decisión de cancelar el concierto? La alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega salió a aclarar para que no intenten culparla, y es que es bien sabido que el Ejército y **la Policía** solo hacen caso a sus superiores, nunca a los de menor rango. Este episodio deja muy mal parado al encargado de coordinar estos operativos, no le digan, pero también se equivocó con el refugio migrante. Cero y van dos. La Crónica de Hoy

Columna La Feria: El otro silenciador / Salvador Camarena

Mañana se cumplirán dos semanas de esos crímenes. Quizá en la conferencia de Palacio Nacional se informen avances del caso de Ximena y José, o quizá se le deje eso a la instancia correspondiente: a la Fiscalía General de Justicia de la CDMX. El caso es que, dos semanas después, lo que se ha comunicado a la sociedad sobre esa ejecución, que es considerada un mensaje político, es bien, bien poco. El Financiero



02 de junio de 2025

Policiaco

Troca verde manda a volar a peatón

Un hombre perdió la vida tras ser atropellado sobre avenida Fray Servando Teresa de Mier, en la colonia Aeronáutica Militar, alcaldía Venustiano Carranza. Al sitio arribaron paramédicos y elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Congreso, quienes resguardaron el área; el responsable logró escapar. El Gráfico

Caen gigantescos árboles en dos alcaldías

Debido a las lluvias y los fuertes vientos, dos árboles se derrumbaron y causaron daños materiales. El primero cayó en la calle Heriberto Frías, en la colonia Narvarte Poniente, alcaldía Miguel Hidalgo, donde afectó una luminaria, cableado de fibra óptica y tres vehículos estacionados. Otro más cayó en Insurgentes y Maestro Antonio Caso, en la colonia San Rafael, alcaldía Cuauhtémoc. Basta

Sistema Penitenciario

Desconfían de la elección judicial

Familiares de personas privadas de la libertad en el **Reclusorio Oriente** desconfiaron de la elección de los integrantes del Poder Judicial de la CDMX que se celebró ayer. El domingo algunas personas que tienen familiares en el Reclusorio prefirieron aprovechar su día de visita que participar en las votaciones. Consideraron que, a pesar de que los capitalinos tuvieron la oportunidad de elegir a los jueces y magistrados, no dejará de existir la corrupción. El Sol de México

Columna Estrictamente Personal: El México a partir de hoy / Raymundo Riva Palacio

Muchos pidieron una reforma urgente al PJ, pero no es lo que se consumó ayer. Con trampas y engaños, Andrés Manuel López Obrador y Claudia Sheinbaum lo liquidaron. La cabeza de la reforma judicial es la SCJ. En unos días podrán ver si la lista en los acordeones que distribuyeron lo ratifica. Hay otros juzgadores que habrá que revisar de manera inversa, es decir, quién quedó y cuáles son sus orígenes y apoyos. Algo que concierne a todos, porque la parte donde más ha mostrado su cara autoritaria el régimen, es en el aspecto penal. Ahí, los juzgados a analizar quiénes los encabezarán son los penales del Altiplano, en el Edomex; Puente Grande, Jalisco, y Reynosa, Tamaulipas, sin olvidar el **Reclusorio Norte** de la CDMX, a donde envían a los políticos a los que se acusa, justa o injustamente, de un delito. En varios de ellos se espera ver la mano de Morena, y en algunos más, habrá que ver si esa mano oculta la de los cárteles de las drogas. El Financiero

Justicia

En Cuauhtémoc aumentan 48.1% delitos contra la seguridad sexual

Los delitos contra la libertad y la seguridad sexual aumentaron 48.1 por ciento en la alcaldía Cuauhtémoc, entre enero y abril del presente año, de acuerdo con el SESNSP. Los datos que la Fiscalía General de Justicia de CDMX entrega a la autoridad federal muestran que la demarcación que encabeza Alessandra Rojo de la Vega registró, durante enero, 81 indagatorias por este bien jurídico que engloba distintos subtipos, como abuso, acoso y hostigamiento sexual. La Razón



02 de junio de 2025

Reaprehenden a La Ticho, exesposa del capo de La Unión, tras salir de penal

Elizabeth Alfaro García, La Ticho, exesposa del cabecilla criminal de La Unión Tepito, Eduardo Ramírez Tiburcio, El Chori, preso en un penal federal, volvió a ser detenida la noche del sábado por detectives de la PDI, quienes cumplieron con una orden de aprehensión en su contra. La Jornada

Imagen Destacada





SEGURIDAD EN LA JORNADA

El secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez, encabezó el monitoreo de seguridad.